

Dióse Informe Sobre la Coca

NUEVA YORK, 15 (AP)— La comisión sobre Narcóticos de las Naciones Unidas, después de tres semanas y media de reuniones informó que se había llegado a un acuerdo sobre la definición de la costumbre de masticar hojas de coca "toxicomanía". La comisión propone que el consejo aludido adopte una resolución recomendando que los gobiernos respectivos encaren el problema en forma gradual, limitando la producción, exportación e importación de las hojas y educando sanitariamente a los afectos de ese vicio.